



moto custom club de Lyon



Compte rendu de la sortie du 15 septembre 2019

La roche de Solutré

Cette petite sortie (moins de 200 km AR) était programmée pour le dimanche 8 septembre mais reportée à ce dimanche 15 à cause de la météo. On a bien fait car si le 8 il a plu avec une température moyenne de 16 degrés, ce dimanche nous avons bénéficié d'un ciel bleu sans nuages et d'une température digne d'un début août.

Nous étions 11 participants sur 9 motos. Parmi nous, un couple d'invités Joëlle et Jean Louis venus découvrir les sorties MCCL.

Le RDV est fixé à 9 h chez Jean Marc à Lissieu pour le café et c'est l'occasion de goûter un gâteau et des confitures maison.

A 10 h nous partons par des petites routes qui attaquent tout de suite le Beaujolais.

Tout d'abord nous parcourons le secteur de Pierres Dorées où les vignes sont classées « Beaujolais villages » puis nous rejoignons le secteurs des Grands Crus du Beaujolais.

Nous en traversons un certain nombre : Brouilly, Morgon, Chenas, Julienas, Saint Amour....

Mais au fait, combien y a t il des grands crus ? Les participants n'ont pas tranché !

Nous avons apprécié cette jolie route ensoleillée qui traverse de coquets villages où il semble bon vivre et qui serpente dans des coteaux couverts de vigne où le raisin est mur à point.

Partout des groupes de vendangeurs (beaucoup de gens de l'Est semble t il) s'activent dans les parcelles et prennent souvent le temps de nous saluer.

Dans un virage, un panneau nous apprend que nous quittons le Beaujolais pour entrer en Bourgogne. Le décor reste le même : villages fleuris et vignes impeccables.

Soudain, grandiose comme un décor de cinéma, la Roche de Solutré nous apparaît.

Nous nous garons dans un des parking aménagés au pied du site.

Nous avons imaginé d'aller pic niquer au sommet de la roche (45 mn de marche) mais la chaleur écrasante de cette mi journée nous fait changer d'avis.

Cherchant désespérément un coin à l'ombre, nous finissons par nous réfugier sur la terrasse du bar restaurant du site où l'on nous autorise à sortir notre picnic. Mieux ! En ce jour d'animation, on nous offre un verre de vin blanc délicieux en apéritif et un café.

Après avoir bien profité de cette pause sympathique à l'ombre d'un figuier dont nous avons mangé les fruits, nous nous sommes décidé à remettre les blousons et à repartir.

Pour le retour, changement de décor : nous dévalons jusqu'à la Saône que nous traversons.

Ici, plus de vignes mais la grande plaine de l'Ain couverte de champ de maïs et de vaches blanches.

Après avoir sillonné cette calme campagne, nous avons suivi le cours de la Saône jusqu'à Trévoux.

Nous nous sommes alors arrêtés pour prendre un dernier verre en bord de fleuve dans une guinguette où un couple de musiciens chanteurs faisait danser les clients.

Puis chacun à repris sa route.

A la prochaine.....

Jean-Marc